



「よき人」は校歌の歌詞から引用しています

第1学期もいよいよ後半です 元気が出る一声をよろしくお願いします

来週からは6月。1学期の半分が終わり後半に入ります。

新しい学年になってから2ヶ月が経とうとしていますが、各学年なりに日々の学習や様々な行事・活動にがんばって取り組んでいる姿が見られます。また、気持ちのよいあいさつをする子どもや登下校中の黄帽子着用を心がける子どもが増え、安全で明るい学校生活を送ろうとする意識の高まりが感じられるとともに、地域のみなさんにも称賛していただき、うれしく思うところです。黄帽子の着用については、安全面の他、熱中症等の危険回避の点からも、引き続き指導・声かけを行ってまいりますので、ご家庭におかれましてもご協力ください。

雨の季節である6月をさらに充実したものにするためにも、家庭でのほっこりした声かけやコミュニケーションをお願いします。元気が出て、これからの意欲につながります。

- ☆1学期の前半でがんばりが見えたこと、成長したことを認め、ほめてあげてください。
- ☆これから1学期の終わりまで何をがんばりたいか聞いて励ましてあげてください。
- ☆人のために尽くしたこと、家族のために努力したことなどを大いにほめてあげてください。

一例として上記のような話題で家庭での話が弾めばとてもうれしく思います。どうぞよろしくお願いします。

キラリと光る6年生の活躍を紹介します！

今年の入学式準備や後片付けで、6年生の仕事ぶりに感心していましたが、最近再び感激したことがありましたので、紹介します。

①より良い学校を目指して語る姿がすばらしかった地域の方との座談会

先日のボランティア通信「ふれ愛」でもお伝えしたとおり、現在6年生は、より良い学校を目指して自分たちにできる活動を考え、取り組もうとしています。5月14日（水）の学習参観後に開催しました今年度第1回学校運営協議会の中で、委員のみなさんと6年生との座談会を行い、主に「より良い学校にするために」というテーマで質疑応答をしました。



6年生と地域の方の思いを共有し、その思いが形となって表れていくのを楽しみにし、期待しています。

②気持ちよく学習できるように清掃する姿がすばらしかったプール掃除



BEFORE

(10カ月間の汚れ)



AND

(6年生のがんばり)



AFTER

(きれいにしたプールで記念撮影)

5月20日(火)の3,4校時に6年生がプール掃除を行いました。

汚れが目立つプールと周辺をきれいにするのはなかなか困難で時間がかかりましたが、「全校のみんなが気持ちよく学習できるように」と精力的に清掃活動に取り組んでいました。「さすが愛知川小の最高学年!」と実感できる働きぶりでした。

③異学年のつながりが強まるよう創意工夫する姿がすばらしかった色班開き



5月22日(木)の昼休みに色班開きを行い、今年度はじめでの色班遊びをしました。この日に向けて6年生は、下学年のみんなが交流して楽しめるよう遊びの計画や準備などをしてきました。活動のめあてを仲間と共有し、アイデアを出し合い、協力して取り組んだという営みは尊いものであり、今後の一層の活躍を期待させるものでした。

6月・7月の主な行事

【6月】

- 2日(月) 委員会活動⑥
- 4日(水) 音楽集会②③
40分授業午前5時間制説明会④
- 5日(木) 歯科検診
- 9日(月) プール開き 
クラブ活動⑥
- 11日(水) 民生児童委員授業参観⑤
- 13日(金) 安全パトロール
- 16日(月) クラブ活動⑥
- 17日(火) 検尿2次
- 18日(水) 同上
- 20日(金) 4年水道事務所見学
- 23日(月) 自主勉チャレンジ(27日(金)まで)
- 25日(水) 学習参観⑤(13:10~13:55)
引き渡し訓練 14:15~

- 27日(金) 5,6年観劇(午前)

※ハーティーセンター秦荘にて

- 30日(月) 期末テスト
委員会活動⑥

【7月】

- 1日(火) びわ湖の日の取組
- 7日(月) クラブ活動
- 8日(火) 全校5校時授業(11日(金)まで)
- 9日(水) ふれあいフェスタ2025③
字会⑤
- 14日(月) 個別懇談会(17日(木)まで)
- 17日(木) 給食終了
- 18日(金) 第1学期終業式
安全パトロール
- 22日(火) 夏季休業開始

★毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。

